



**Nombre del alumno (a):**

**GUET BAUTISTA IXCHEL ALEXANDRA**

**Nombre del profesor:**

**Lic. GODINEZ HERNÁNDEZ JAVIER IVAN**

**Nombre del trabajo:**

**CUADRO SINOPTICO**

**Materia: DESARROLLO HUMANO**

**Grado:**

**6to. CUATRIMESTRE.**

**Grupo:**

**LIC. EN DERECHO**

## PERSONA LIBRE

En el existencialismo podemos considerarnos como existencia y libertad caracteres que se encuentran compenetrados dentro de nosotros.

Persona, libre, capaz de elegir

La existencia no es objeto ni objetable por lo que solo es una subjetividad.

Tenemos una razón para objetivar y nuestro yo se comprende como un principio inobjetable, por lo que podemos definir a la existencia como lo más íntimo para construir nuestro ser.

El ser humano tiende a la trascendencia

El ser humano tiene como misión recrear en sí mismo la obra de su propia creación para extenderla a los demás seres humanos.

Este tiene como una de sus finalidades descubrir su propia humanidad, de que esta hecho de donde proviene, sus facultades y todas aquellas inquietudes de nuestro cuerpo humano, principalmente de nuestro cerebro porque ahí permanece todo nuestro existir desde sobrevivir físicamente hasta nuestro modo de pensar.

Nuestra existencia se simplifica en una entidad limitada, que es la realidad propia del sujeto.

La libertad por medio de la filosofía es considerada como una facultad de autodecisión y autodominio ejercida por la voluntad del mismo sujeto bajo sus propias consecuencias.

En cambio la existencia va mas allá de solo el autodominio, si no que este quiere ser el ser, el uní solo al que nosotros nos comportamos.

La existencia no se puede explicar, pues si pudiéramos perderíamos nuestro yo, el que somos el único al que sabemos que actuamos sin una explicación clara pero si concisa de lo que es.

Nuestra libertad surge de una necesidad por la cual nos llevo nuestra existencia, de esto proviene nuestra elección que es la cual nuestro yo elige derivado de la estrechez de nuestra existencia e identificado por nuestra libertad.

a su vez los paganos reconocían una necesidad de identificación vivencial entre lo trascendente y con todo aquello que le da vida y sentido a nuestro existir.

Entonces se entiende que dejo su espíritu con lo que realizo a su paso como lo es la música, cuentos, poemas todo aquello que pueda ser recordado y heredado con el paso de los años.

Es considerada la esencia que dejamos bajo el sentido de nuestro espíritu de todo aquello que algún día en vida a nosotros nos lleno.

El renacimiento llego a ser humanista con mayor énfasis por la reflexión filosófica que obtuvo, esto fue el proceso entre el estudio del humano y lo divino con la teoría de las dos espadas.

Por otra parte existe un humanismo integral que fue iluminado a través de la vid política de acción nacional por el invaluable tesoro de la tradición judeo cristiana y la filosofía greco romana.

Por lo que todo esto conlleva a que desde hace muchos años hemos hecho cambios en teorías, siempre se siguió investigando, de modo que hasta hoy nos enteramos, vemos, creamos cosas nuevas para el mundo y nuestra forma de existir, vivir, sobrevivir en el planeta.

BIBLIOGRAFIA:  
ANTOLOGIA DE DESARROLLO HUMANO